
Antworten auf die Fragen an die
Vorstandsmitglieder RV DOS von Riccardo vom
4.11.19
 

1. Wie ist die derzeitige finanzielle Situation des Regionalverbandes Dahme-Oder-

Spree? Die im Wiki zu findenden Informationen sind veraltet und dürften nicht den

tatsächlichen Zustand wiederspiegeln.

Im wiki unter https://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/Treffen/2019-09-13#TOP_10.1_-
_Bericht_Vorstand ist erkennar, dass der "Kontostand 525,71 EUR und die Barkasse 35,00 EUR"
betragen. (Stand 13.09.2019) dazu kommt noch eine kleine Summe aus einer versiegelten
Spendendose, die an den Schatzmeister übergeben wird.

Nur um Irritationen entgegenzutreten: In der ReVoSi DOS vom 19.09.2019 wurde lediglich
angesprochen, dass bei ausbleibenden Zahlungseingängen der RV DOS die RGS kündigen müsse,
um einem Zahlungsengpass zu entgehen. In dem Zusammenhang wurde darauf hingewiesen, dass
eine Kündigung der RGS nicht nötig ist, falls Spenden in der Höhe, wie von verschiedenen Mitgliedern
zugesagt, eingehen. Da dies auch so erfolgte, konnte eine Kündigung ausbleiben.

2. Wie ist die vertraglich vereinbarte Kündigungsfrist für unsere RGS in Frankfurt?

Die Kündigung ist spätestens am dritten Werktag eines Monats für den Ablauf des übernächsten
Monats 
zulässig.

3. Welche Vertragslaufzeit und welche Kündigungsfrist hat der RV DOS bei dem

bestehenden Telekommunikationsanbieter?

Keine Vertragslaufzeit, Kündigungsfrist 1 Monat.

4. Wie gestalten sich die Vertragslaufzeit und die Kündigungsfrist bei dem Anbieter

für den Web-Space und die Domain piraten-dos.de?

Domain: Vertragslaufzeit jährlich, Kündigungsfrist 3 Monate zum Jahresende.

Webspace: laufzeit: Jährlich - Kündigung vor verlängerung (1 Monat vorher)

Diverse Domains: Laufzeit Jährlich - Kündigung vor Verlängerung

5. Bestehen weitere Vertragsverhältnise aus denen dem RV DOS Zahlungsverpflichtungen

entstehen?

Wie man unter https://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/Vorstand/Finanzen/Konto sehen
kann, bestehen nur regelmäßige Zahlung an:

Miete RGS (206,85 EUR/Monat) - Es handelt sich dabei um eine Pauschalmiete inklusive
Verbrauchskosten. D.h., es fallen keine weiteren Kosten für Strom, Heizung, etc. an.

Vertrag Internet/Telefon RGS (29,99 EUR/Monat)

Vertrag Strato (23,40 EUR/ halbjährlich)

https://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/Treffen/2019-09-13#TOP_10.1_-_Bericht_Vorstand
https://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/Vorstand/Finanzen/Konto


Diverse Domains bei Strato (35,64€ / jährlich)

Vertragszusatz Sonstiges (5,33€ / monatlich)

Vertrag Domain derneuelandrat.de (6,00€ /jährlich)

6. Wie hoch sind die aktuellen finanziellen Verpflichtungen pro Monat?

die derzeitigen Kosten sind unter 5. bereits aufgeführt. 
(Üblicher Weise varieren die monatlichen finanziellen Verpflichtungen naturgemäß. 
In Jahren mit Wahlkämpfen (vor allem mit Kommunalwahlkämpfen) ist die Kasse des RV DOS stark
strapaziert. Im Schnitt über die letzten Jahre bewegen sich die Ausgaben zwischen 250 und 350
Euro/Monat.)

momentan liegen die Verbindlichkeiten im Schnitt bei 241,16 im Monat (ohne kosten Buchhaltung-Bund
da die Überschreitung der Freistunden bisher vom Land übernommen wurden)

7. Gibt es Vorstandsbeschlüsse, die während der aktuellen Vorstandsperiode gefasst

wurden, aber nicht als Umlaufbeschluss gefasst wurden oder nicht in den

Sitzungsprotokollen veröffentlicht wurden?

Es kann keine Beschlüsse geben, die "nicht als Umlaufbeschluss gefasst wurden oder nicht in den
Sitzungsprotokollen veröffentlicht wurden". Beschlüsse sind zu veröffentlichen, sonst gelten sie nicht.

8. Wurde schon eine Kassenprüfung durchgeführt, bzw. zu welchem Zeitpunkt ist die

Kassenprüfung geplant?

Auf der HV 2018.1 in Fürstenwalde wurde beschlossen, dass die Kassenprüfung durch den LaVo
übernommen wird: 
https://wiki.piratenbrandenburg.de/images/8/8d/Protokoll_HV_3.6.2018.pdf, TOP 17

Die Frage wäre also an den LaVo zu stellen...

Im Übrigen sind nicht die zu Prüfenden verantwortlich für die Organisation einer Kassenprüfung
sondern die Kassenprüfer.

9. Wie ist der Status des beschlossenen Antrages X003 und welche Bestrebungen hat der

amtierende Vorstand unternommen, diesen umzusetzen?  

(https://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/HV/HV2018.1/Antragsportal/Sonstiger_Antrag_-
_003)

Da der ReVo keine Einsicht in die aktuellen Mitgliederlisten der jeweiligen KVs (MOL, TF) hat, konnten nur
von ihm vermutete Mitglieder befragt werden.

Von den erreichbaren Mitgliedern kamen negative Rückmeldungen, die allerdings nicht rerpräsentativ sein
müssen.

Der Versuch, breiter angelegt über die Mailinglisten die jeweiligen Mitglieder zu erreichen, scheiterte, da
diese durch die IT Bund gelöscht worden sind. (Es muss also angenommen werden, dass weder durch die
jeweiligen KVs noch durch den damals amtierenden LaVo dem Ansinnen der IT Bund widersprochen
wurde.)

http://derneuelandrat.de/
https://wiki.piratenbrandenburg.de/images/8/8d/Protokoll_HV_3.6.2018.pdf
https://wiki.piratenbrandenburg.de/Dahme-Oder-Spree/HV/HV2018.1/Antragsportal/Sonstiger_Antrag_-_003


Somit ist von Seiten des ReVo alles ihm Mögliche bezüglich der Ergründung der Voraussetzungen einer
Neugliederung unternommen worden.

Längst festgestellt wurde, dass der RV DOS, wenn es denn einer der beiden anderen KVs mitträgt, einer
Neugliederung nicht grundsätzlich entgegen steht.

Desweiteren sind die Modalitäten, die eine Neugliederung ermöglichen bekannt und festgelegt. Als
Beispiele können die Auflösung des SK Cottbus und dessen Eingliederung in den RV Süd sowie die Bildung
der Gliederungen BB Nord und BB West herangezogen werden.

Auf Grund der momentan nur unvollständigen und kommissarischen Führung von MOL und TF gestalten
sich Gespräche schwierig. Der LaVo hätte bessere Voraussetzungen, dort zielführend tätig zu werden.

Dahingehend sieht der ReVo X003 als erledigt an. Weder aus TF, noch aus MOL wurde in irgendeiner
Weise bisher ein Interesse an einer Diskussion über oder gar einem Zusammenschluss einiger oder aller
Gliederungen bekundet. Das ist das aber bereits bekannt.

Zur Info hier noch die Fragen, die an (etwaige) Mitglieder der KVs u.A. schriftlich gestellt wurden. Wie
geschrieben gibt es dazu bisher kaum bis gar keine Rückmeldungen:

Bitte folgenden Text - wenn es denn irgend geht - weiterverteilen oder einfach die Mail weiterleiten:

Als Mitglied des derzeitigen Vorstandes des RV DOS möchte ich nochmal 
alle Mitglieder der KVs MOL und TF, die ich so noch erreiche, fragen, 
wie sie zu einer Bildung eines neuen RV stehen.

Als Möglichkeiten sehe ich folgende:

1.) 
Alles bleibt, wie es ist.

2.) 
Die Gliederungen MOL, DOS und TF schließen sich zu einem neuen "RV Ostbrandenburg" zusammen.

3.) 
Nur die Gliederungen MOL und DOS schließen sich zu einem neuen "RV Ostbrandenburg" zusammen.

4.) 
Nur die Gliederungen TF und DOS schließen sich zu einem neuen "RV Ostbrandenburg" zusammen.

5.) 
Der RV DOS löst sich auf und die Kreise MOL, FF, LOS schließen sich zu einem neuen "RV
Ostbrandenburg" zusammen.

Dies soll nur ein Meinungsbild sein und stellt auch keine Tendenz seitens des RV DOS dar.

Da es aber immer wieder Fragen dazu gibt, mit Nord und West auch bereits sich neue "Großgliederungen"
gebildet haben sowie der letzte und eventuell auch der derzeitige LaVo sich größere Gliederungen
vorstellen kann, soll diese Frage auch an uns nicht vorbei gehen.

In dem Zusammenhang hatten wir auch schon einige Mitglieder persönlich angesprochen. Viel schöner ist
aber ein möglichst breites Meinungsbild.




